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Acta 26
Vigðsirna Scxtt Sesión Ordinaria dc Ayuntamiento

l7 rle Julio tlc 2023

de Unión de $an Antonio

t

con trelnta y cinco minutos del dfa

reunidos en la Sala de $esionos del H

Presidencia Municipal, en la calle

los Giudadanos que integran el H.

Municipio de.Unión àe Sàn

efecto dÊ

lo los

de la Ley

los

1. PTçF.
¿i'

2. Líc. Âna

3. C. Griu

4. Lic. José Giôvanni

5, C. Herminla Màgaña,

6. C. Pslc

7. C. Lorena Hurlado,

8. Ç. Ëlvla Oliva,

9. Lic. Juan

10. C. Víctsr t{pé Lucio

f 't. C.D. Marís

las 14:35 catorce horas

de Julio de 2013, estando

en la fnca que ocupa la

de eata Cabec¿ra Municipal,

20il-2024, del

la'convocatoria emitida, a

con

31,32 relativos

de Jslisco,

Prado, Regidora

ûÍa eslablecido en la

Secretario todos los integrantes de este H.

Ayuntamiento, y una vgz quê quórum legal.'Declaro Formalmente Ablerta

c lnstalada la Sesión, continr¡ación procedo a dar lectura al Orden del

respectiva, al tenor del cual, de ser aprobado,

de sujetarse la Sesión de H. AYuntamiento.*---------_

Qrden del Diq

Lista de

Oeclaración do Quórum b de la

t.

Ï.

N
N
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su casÖ

8u cas0 aprobación

,s7

su
;b

5S,

en

Àct¡ 26
Vigðsirna Sexk $esión Ordinaria de Âyuntamicnto

l7 de Jutio de 202i

a

i
y en su caso aprobaciôn del orden

lV, Discusión y en Ëu caso aprobaciôn de la
Sesión anterior

V. Ëisc{¡sión y en su caso Aprobacirln
del Estado de Jalisco,.a través de

la lectura det âcta de la

con el 60biemo
proyec'to "VISTIENDO

Menðr, Programa

del

det

det

LA

Fondo

art¡culo

Vlll. Discr¡sión

Congreso

vt.

vil.

los :

Pollticá del

de

de Jalisco.

reforman

del

tx.

K

artícr¡lo 4 de refurma del

Asuntçs
de Jalisco

Ciene de la

en itbvio de

*---*- \ ;t-r;

Sscretario General.-

dsl Dla, porlo tanfo
de apiobarto,

este H;'i\untamiento el Orden
lâ slrvansg manifestarlo levantando
R*gldor Uc. Juan Ramón

leclura dd Ectå anlêrio¡
Pradu.- Ên contra eil cuanto a la dispensa de

Secretarlo GÞnêral.- N
Página ? de
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Act¡ 26
Vigôsimn Sexta Sesión Ordinaria de Ayuntamicnfo

l? dc Julio rle

r tìi o a ia a ?d:i, ;a?i

$ecretario General Discusión y en su caso

del acta de la $esión ãnteriot. les

sírvanse manifestarlo levantando la

Secretario

Convenio

prûyê0to

Menor, dsl

Presidenta

Eslado, de'ser

la cantidad de

la dispensa de la ledura

a fävor de la aprobación,

k

Municipio se

Trescientos

CULTURA",

De la misma

$ecretarfa de

a)

b) Ënelcasodeque

y/q Renoveción de

acreditar el alta de

fo cual deberán

número do clave tlnica

del

de Cultura,

Cultural, 2023. *-
dicho'programa Gobiemo del

con la SecretarÍa de Cultura,

001100 M.N.), de la misma manera el

de $92;301.25 (Noventa y Dos Mil

pago del Proyecto IV|ST|ËNDO L.A

Menór. del Frograma Fondo

2023. LoEue se pretende adquirires un telón

guedaconêl compromisa de entregârs lâ

en USB.

el apoyo a las acciones de Adquisicién

o Adquisición de equipamiento, deberán

bienes en el inventårio de activo Municipal, para

los resguardos lirmados con n{¡mero de serie y

inventario, firmado por su servidorâ. -----------

un

a

2511

Regidora C" Elvla Naveja Me abstengo.
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Acts 26
Vigésima Scxt¡r Sesión Ordlnaria de Àyuntamicnto

l7 tlc Jnlio de 2023

!
General.. Los que estén a favor de la aprobàeión del presente punto,

sírvanse manifestarlo levantando la mano.

del

del

de Þecreto

de

Jalisco. *
llegar de

por

alguna

presente punto,

Ley que

mãneta

reprcducido

Secretario

slrvanse

, Secretario

Secretario Gen'eral.-

29rS3/rJm/ã, dbr

Ley gue reforman

Estado de Jaliscû.

Presldsntâ

p0l"

su câso aprobación del Proyecto de Decreto

de Jqlisco, qrJe resuelve las lnicialivas de

, 59, 63 y 74 de la'Constitución Política det

t.
De la

'f
mansrâ les fue.remitido el Proyecto de l.

Decreto estudio y dråndose por æproducido íntegramenta en la

presente acla, por lo que si manifeslación, favor de señalarlo.

General.- tos que e favor de la aprobación del presenlê punto,

sírvanse manifestarlo la mano.**--

Votos a Favor Votos en Abstenciones.

10 '9.È+ ,g' &
1

t

dal

Congreso

57 de le

VotosaFaVdr. I Votos
I 41 t

Aþstênc¡snes,

11 i
¡

rt.* 0

Votos ¿ Favor otos en Çontra..vÌ* Abstenciones,

1t 0tt:: t 0 ttf
General.-
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Åcf¡¡ 26
Vigôsinn Scxtr Scsién Ordinarifi dc Ayunfrnicnto

l? dc Julio dc 2023

, Secretario Genersl." Oiscusión y en su csso

39218rLxlllr23, del Congreso det Hstado de Ja

Ley que reforma del articulo 4 de la Constitución

Presidenta la misma mâñera

parâ su

acta, por

Secretario

sfrvãnse

Regidor

$ecretärlo
:es291t3y

de Decrelo

la lniciativa de

de Jalisco *-
de 0ecreto

la presente

del punto,

hay en la

el siete

, en todo

ser lo

de lalrectilcaciún

del

del

gírvanse

a.favor de la aprobación

h
hubo

enpfÊaso,

conecto en

Proyec{o de

orden deldía

la mano, prevía

yren

Aprobado

$ecretario

del presente punto, la

General.- Aprobado

Generales

A) Pres¡dênta Munlcipal.- poner a su consideración para su

autorizacién, que el de Uníón de San Antonio, Jalisco. se

al esquema de (Fondo de Estabilización de los

modilicación del

la

Luclo

siséno

es

.gfErcräs.

Votos a F rVOf. ,bstenclones.

ll ;:0

; Votoffn Contra.Votos a F¡vor. Abstenclones,

t)ffi17 û

del

Página ! de tt



¡lcta 26
Vigésimr Scxtn Scsión Ordinnria de Ayunfrmiento

17 dc Julio tls2023

ì
t

lngresos de las Entidades Federativas)

colaboración, quê para tal efecto celebró

Autoriza a la Presidenta Municipal PTCF

firma de lå carta compromiso qua

Ëstê fondo es parå el

i a la baja

Secrstario

Regidor

Convenio.

Presldenta

que no han

aquí, es para

seãn

; ,, cantidades

mil pesos al Góbiemo del

Convenio de

Êslado y se

Magaña, a la

compensación

punlo,

recursos Federales

y cómü lr
probablemente

quê .son

de veinte

que tenga es

, yo cr€o que el monto es lo de menos,

que ver mås que nada es porque lo

R:I

del

Regidor C. Víctbr Noé

la cuestión do nosotrþs

desconocemos.

Lucio

Es una dePresidenta

ofrezcan, 8r aqur

Regidor C. Vfctor lloé Luclo

informaciôn al respeclo, nada

Regidora C. Elvia Naveja

la información

podrían haærlo llegar de

la informaciôn el

mûmento de que nos

Quisiéramos.têner un poquito más de

No está cornplicado, si quisieran pudieran

WhatsApp, yo creo que cualquier asunto

quíeren que apruebe uno tcdo, poro

o un dfa no podemos rcvisar.

Votos

a

Itibrmunicipios por

t¡r{uy¡

ainingrln
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Âctn 26
Vlgôsinn Scxla Scsión Orrtin¡ria de Áyuntnmicnto

l? de Jutio dc 2023

IÓN DË

^NroNtû

nada más la invitación

Regidon{ C, Ëlvia Naveja Oliva.- $1, pero la

alegando.

Secretario General.- La verdad es

especlficas,

es lo que estamos

en la mañana del

de

convenio

de los

pafa

acompaña

Antonio,

dfa de

cuanto se

que hizo

¡1upt1a:

fo que

dèl Egtado

âprobado. pero

a

donacién los

Bienvenido

Munlcipal.-B)

esta
1.r¡

por

MI

STndico

Secretarlo

para recibir en

a votaeión,

interveneión

Presidenta

:

a la aprobáción presente

de la Canción "VlVÀ Ml

LA UNIÔT{" lå mano.-_-
Antes que se autorice o se sometaRegidor Lic.

al $eñor'el uso de la voz, Para la

sesión^
a

ProfesOr? **--...**-*
Maestro Juan Unión de San

Antonio hace un

mencionando ¡u

representación,

no sé si guslan

que les lea,un Panafrtc a qué

Secretarlo General.'El Tltulo es

Yo soy de un Puebllto bonlto

earazúfl, tlern de itndas

la nael6n,

Ss festa y el caleadero

de San Antanio Ila el alma cuando canfo esta canción"

I
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Actr 26
Vigósinrr Scxtt Sesión Ordinsrir dc

17 rlc Jufio de

¿iy, dy, dy, ây, dy, gy, ay, ay, ay, Unión

yo.

Ay, ay, ay, ay, ay. ay, ay,:ây,8f, ây,

canzón,

Cuando mi genfe

te recuerdo

lejos vives en rnl

de a montån,

Ilenos deÌ pues por

emocìón.

Donde

ñanor, es

AY, aY, ay,

yo,

Ay, ay, ay,

carazôn.

Autor,- Juan

San Antonio,

Presidenta

Secretarls

la recepciön

i urutóN', oe ta

levantando la

lrlaertro Juan

escuchar

nr'óà¡ciónl

Saaïeilra,i

grlto con

la Untön.

recaerdo

en ni

de Unión de

si,ds de autorizarse
.VIVA i/ll TIERRA LA

I

sírvaríse manifestarlo,

\

igrabada eri Youï,ube, la pueden

Secretario les pregunto, los que estén a favor recepcîón en

donación de los slrvahse levantando ls ¡6s¡6. *

Presldenta Munlcipal.- gracias Maestro.

Regldon C. Elvla Naveja Yo quisiera desda el corazón y desde lo que

reprcsenta el 100 del Coleadero que huþo aquí en nuestro Municipio,

sé que ha habido del pañe del Presidente de la Asociación de

Chanos, y pues si me que se dieran todas las facilidades para hacer

evento que no solamente representa Antonio y pues sí, que

\

\
:

ande de tí

en ètr

ên es&

deay,,ay, dy, ay, ay,

rne

h,jaytu fes

a

de

Página I de 21



itcta 2ú
Vigésima Scxtr Scsién Orrlinsrin de Ayunlamiento

l? tlc.Iulio de 7023

con lodos los eventos de la

DE

, Presidencia Municipal, y si, quitando cualquier

personal, que se dieran todas la facilidades

independientemente de cualquier yo

Municipio, y apârte

nivel

para el yo si

guien vaya el de

cÕn

de parte de

cualquierasunto

un evento, gue

bien de nuêstro

a nivel nacional, s

büena$,

de

haya un

Charros,

en

hizo algunas

\
para que

eventos

Asociación.

Presidenta

peticiones,

mejormanera.

Regidora C.

es importanle

de nuestrss

Presidenþ

Regidor C.

propuesta para

estudiado, me

sobre todo

Noê tuclo

de la

,1.

two

el

v

:

i

t\r

N
I

creo que én este momento

þrque sobre todo habla

que se ofrezca'y con

hay algo'que les gustaría

q

agregarle, si me se ya se publique. -; Secretar¡o Gsreral.- sesión?

Regidor c. üfctor Noé Lucio Pero por qué situación?

Slndico Municlpal.- No se le dio el debido.

Regldor ö. Vfctor Noé Lucio No se le dio el estudio debido. bueno. *
Slndico Municipal.- No se le dio estudio debido, para ser honestos no lo

esludiåmæ, a nivel personal, no lo el Licenciado, que es del área jurldica

no l0 estudió.
å;'

LubloC. Vlctor N0é No le interesó alCabildo?

igual para

{t

que pueda

Páglna 9 de 21



¡l,cta 26
Yigésinrn Scxte Scsién Ordinnria rlc Âyunfrmiento

l? ele Julio àc2û23

Municipal"- No, no es guê nô nos

Regidor Lic. José Gerardo GiovanniJoaquln

fue.

a todo el documento, no veo ningún

tiene que ser un

nada.

Slndico

me hizc

Regidor

Regidor

recuerdo

Presidenta

Regídor

acuerdo

lo pintô.

Prssldentâ l;:'No;ño'êètá.

Regidor Llc.

Preeldenta

t¡ene ningún

st

RegidorC, Noé

del orden del

Presldentä Si, dentro

eg que se nos

Yo sí le dilectura

pero si obviamente

el lrabajo, no pasä

de, se

quo no

\

\

\\'

rir

me

.de

Nava,- estå. *--.-
,en yo cfËo que no

si están de acuerdo que vaya dentro

del dla, pâra ågregar el nombre del

âulor,

Regidor Lic. Josê Martliìez Nava.- Porque no

recuerdo haberlo

Fresidenta Munlclpal.- $í Elvia.

Regldora C. Èlv¡a Naveja Oliva.- cueçtión, yo creo que ya es tiempo que nos

digan de qué fonna, todos los Regidores de oposicíón, les hemos

de la manera más directa tengan que entrêgat lâs actas certiñeadas

en todo de Ayuntamiento, me gustarla que quedar

asenlado que en la próxima reunión de

pero la

rtínez

ese

les

el

Yo si lo lel,

sometemoslo a

quê iìa

Noó Lueio

Gerardo

Página 10 de 21



Acts 26
Vigðsimr Scxtn Sesiõn Ord de Ayuntrmicntc

I? ds Julio de

tengamos aqut las coPias tåntos para cada uno de los

Presidentâ Municipal.- Vamos a también usfedes estarán

pasando a firmarlas.

Regldor Llc. Juan el caso de lirmar lo

las

en video

y que si

recibido

: Presldentt

Regidores^

Regldor C.

rnanejan, lo

respuesta de

dado, no sé

Presidenta

recibido el

Regidor C.

Liænciado,

porque lo

Regidora C,

si se esté

Presldents

Regidora C.

pedí

t

cómo se

ha dado

no se

soguimiento Porgue üo qrecuerdo haber

recibirme el

les pedimos,

iniportantE ahl abunðar porque no så

unátea.rnás omplia.

té,qua me tocô a ml, no veo

que se esté dErnos a la tarea los Regidores de ir a

damo$ vuelta a ver porque ese Relleno Sanitario se suponía que

el proyecto íniclal era Pâra que fuera haciendo por etapas y hacer åreas verdes,

entonces Yo creo que es reto¡nar el proyecto inicial para que se lleve a

cabo.

Presìdenta Municipal.- que el Relleno Sanitario está mejor que hace

mêses por la que se dio çon las máquinas, se habilitó la

amplia.

\
\{\
\

hicieran

Luelo

el tema da los

favor

Página 11 de 21



i¡ttn26
Vigôsimn Sexta Sesión Ordinrria dc Ayuntamicrrto

l7 ¡le Julio &ZA2t

C. Elvia NaveJa Ollva.. Lo que yo vi, no e$ vila parte de abajo.
Regidora C. Hermlnia Lozano [ttagaña.- No sé invilar a los

compañeros, s¡ lâ gente les está preguntando sobre porque si eslamos
preocupados por la reforestación y rrã con la secrelaria,
panã gue se die¿ arbolitos por

persona,

Regidor poqu¡to

de las sicertifican
la$ ætâs pasar de
forma nos las

Regldor

puede

hay

Regidora C.

próxima sesión

: RegidorC.

escrituras aqul

gue la persona

Usted, nunca

de que ya se

sé quó osté

Slndico

Regidor C. Vtctor

para hacer el tdmite de

Presidenta

las finïas

de que en la

si quiere gue la atíenda

' ejemplo toda esta

de unas
j

fa me comentó

dd pasara con
.j

una cila ylme so'rprendió el tema

y a ella no la tomaràn en cuenlå, no

hecho. -
Y æciban o

ahf sí tendrla que revisar mi agenda, por

Síndico

mârtês a
\

\'

dla que ahf con Msrisol.

puede la Licenciada Marisol. ella se encuentra de

puede atender y recibirle sug documentos,de nueve a lres,

en horario laboral, toda la semana lengo
fuerå, solamente el tengo un espacio para venir, no sé si se

me retiro, y si no con

(

puede hacer, no es

ctmo

un

enlregan no hay

luå¡o

yo

entreganöo

nunca le

venir, el viemes estoy
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Àcta 26
Vigðsima Scxt¡r Sesión Orqlinnria de Ayuntnmiento

; 17.dc Julio de 2023

documentos. siestén completos se le da

su pago en tesorsría.

Regidor C. Victor Noé Lucio González.-

eso, si estuvo viniendo a preguntar,

preguntaban a su

cuatro

tienen ni el

se estaría reali¿ando

bría ningún problema con

sus vueltas y también le

les pudo decir cuándo

más de

que no

pasar el

que dentro

de las

Elta como por

no

,, Regidor

com€ntârio

del término

suplencias,

flo

la

se dabe

también las suplencias,

persona que va

alguna para

estuvimos

atención a Ên

no se llevó a

suplencias de

la

Slndlco mê

preside fas

nuestra obligeción sesronar,

notificó dos horas antes,

ÌdeTa

persona no liene facultad

dentro del rnarco ¡legal, habla de

la ùesión,

creo qtlê'pat respeto, quien

mienliâs"no hubiera un asunto

la presencia

comorPleno

pero

i

þ

és

los

Fresidenta y

, urgenteque de teñemosque sesionar

mínimo v€z al mes, el tiempo para poder

seslonar en olra ocasión y no la que es quien debe do presidir,

desde mi punto de vista era que se llevara a cabo, desde mi punto de vista

y son muy personales los de visla, pues gu6 no åesionárarnos si habla algo

de uçencia, si hubiera un urgente aún sin estar la Presidenta, claro que era

considoro que no tenlsmos prisa, y a mí se me

tiempo de no presentarme, lo que yo supe fue que

de camíno de ella tiene 3u agenda y seguramenle la tiene

N
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Àctn 26
Vigðsima Srxln Srslón Ordinrri* rle Ayuntrmicnto

¡ l?tlcJ ¡lc 2023

'"ä$'ii#fda, slviene en camino de la iba a pros¡onar, más vale una

otro dla, es mi punto de vista, --
Martfnaz Nava.- Yo tengo unâ

si hubo una comunicación

lo 6n cuando

a alguien

más algo, creô

relativos,gue

yno

pära

se púede

vida no, no le hace que llegue

Regldor Lic. José Gerardo

; prêguntâ LicÈnciãdo sê les

con ellos, al menos un

Secretario

haya algún

que me

Regldor C.

que los

lo fue para

creo que si

vista, pem

æspetable

r Regldor Lic.

Reglamento, si,no está el

RegidorC.

nombre del

Noê

observación, algo que

agregafüos.

Regidor Lic.

dice dal respeto

Reglarnento, yo

'agenda, rg0e träiga

æpíto lo del

parecer sr no så puso €l

cusndo inicié prEjunté si había alguna

haber escapado, cof¡ todo gusto lo

los temas quê proponemos, qué solicitamos,

\
impolante,

mipunto de

hablo de la

es por ello

a cada u

ojalá no

parte integränte de la COMUR, se

la COMUR durante los meses

r' rêv¡saditã å esos

laÛOMUR y una vez que se têngan expedientes yo solicitaría se nos dé copia

de esos expedienles a Regidores, porque voy I exponer un

posible que los tuviéramos a la vista?

a

revisados esos
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Ácta 2ó
Vigésimr Sexta

i

Sesión

17 de Julio

4...À,,:, o, .¡t¡¡:r. rt:¡
Es qUë soy parte integrante de la

Stndico Municipal.- $í, pero estás

Regidores, hay que sesionar el punto

Regidor Llc. Juan

se pongåñ a la vista

Raménì
:

Secretario

formal que

, Regidor

de la

Regldora

votación,

siempæ está

están

del regidor,

pensando gue

generar

Regidor C.

expediente

Sfndico

Regidor Lic.

parte

ponerlo a

tú eres una Paula que

3i expedientes

que es la

ningrln p.ioblema que se

qüe sea algo que pueda

;.' ,

'Si gusta anotarlo Llcenciado es el

Prådo.: Sf,

Gon¡ález.. Yo.tengo otro puntito, creo por ahí que

creo quô les vino a pedir un âpoyot ya ven que hace

donde tenla su material y sus henamientas.-

él no vino a pedir nada, fuimos nosotros a ofecsrle

iento

expedientes. -*
a la vista de todos los

se le ponga solicito

los expedienles

å .la peticíón

i

$
I

forma

Eecretar¡o

Regidor Lie. Juan

Secrctario Genoral.. Muy

Regldor C. Vfetor Noé

vino el SeñorA¡drés

ünos meses se incendió

Sfndico Munlclpal.- De

el apoyo.

se autoriza.

quiero

que se

Lo otno,

de

t

Nod luclo

Se

la

yo creoe3a3

Nóé
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Actr 2ú
Vigðsimr Srxta Sesión Ordinark dc Äyuntamicnto

t? de Jutio rtc 2023

a

C. Vfctor Noé Luclo Gonzâlsz.. mejor se confundió El

querla pregunlar si

rnôs âpoyar, --._
- Cuando pasó el

a hrind*rle tcdo e! \i
ai ¡.,ui¡ciicrtie guallLiq

..\
t\\'

qUé se pueda

gusto.-

de los

ahl. -

comenlármelo asf, yo lo saludé y eso me

, $e va a hacer?

Sfndico Municlpal.- Claro, 
tnosotros

Regidor Llc. José Gerardo

nôc nrâcÉñlâfiôq fl

¡hínmnc ¡l

^^-i^l-."r^
"1.:..ìI:"'

vemos un ^^^ r^,\--,t^ ,-..,--
cÞ1, rqr I ¡gl rvr lrugo

Regidor Lusio
f

hacer, hay.¡tçg{!

Regidora

â ver

. .....ì,.'.
n*n r¡iirå rt Êrt I tê

Presldentr

Regldora C.

¡ Presldenta

comodato,
momentò tendrá costo?

Regidor t.
Preeldenta

RegldorC. sería bueno,,una P¡opuestå que Yô

haría que se

solicÍtarlo, que

pafa

de

más.

Presldsnta
oportunidâd que sê

Regldor C. Vfctór Noé'l"uclo
esas igual me æmentaba la Señora

acêrquen ellos conmigo, Y

Efvia GÓmez que âún hablado

Presldsnta Los eslán

Regidor C. Vlctor Noå L¡lc¡o
I

No, no, o sea quedaron de hablarls

personalmente a cada uno Parâ el tema uimiento de sug canitos'

Slndico ltiuniclpal'- A todos se les y a todos se les levantó

los latos Para el aPoYo.

en

ellos. que sitalguien llega a
í .r.

gue se e$çtl$uen, van a salir

\\l \

Y

â

nada

Lucio

elloiNo,

$n

lo
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a los

la

como de

clasificadôs .no

'h'anríaNo

ponçjan

SAN ANTONIO
€@!t!Gæt
' "'"" "''.''liìiiTtenta

reunlón.

Regidor

reunión.

los datos.

recuadro?

Presidenta

Regidor Llc.

expedición

integró la

Slndico

son de

documentos

qué van a ser

hay

ì archivo$.

l7 tþ Julio de

Municipal.- Ëlla estuvo aquí en

C, Victor Noé Luclo Gonzålez.-

0k, entonces voy a comentarle

Acts 26

Scsión Ordinnrir dc

!v{q:en

Gonzá

irnfo

todos estuvieron en la

yo lleguê tarde â esa

la oficína que les tomó

t

Vigósima Scxtn

del

\Regidor ala
obran en

,ahí abierta la

v

ãrtllivos, häy archivos que

datos þersonátes y bentro de esos

sr haber

a tôdos los

i

enloncês

Regidor Lic.' Yo eieo gué es en relación con un

expediente que se la GÕMUR Þãra la expedición de los

títulos de propiedad. sí 80n de no créb que séa informacién cenada

Secretar¡o sûn ylperdón que lo señale como tãl Regidor,

son cosas totalmente dislinlas, se un procedimiento de buena fe, asl lo

establecô la ley para la Titulación e Predips Urbanos del Fstado

de Jalisoo, eso; la ley de procedimienlos de buena fe, pero la

inforrnación personal si es ai son temas totalmente distintos.

Regidor LÍc. Juan Ramón Prado.- Sf pero la infarmación que se

datos que so lleva en r.!na cloçumentos expedldos por el Director

N
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Actn 26
Vigósimr Scxfn Sesiôn Ontintria tlc Äyuntamicnto

I7 de Julio dc t023

,
¿.

Registro Públ¡ðo, por cerlificaciones det

creo que la inlormaciôn no es privada.

Sfndico Munlclpal.. Lo que pâsa es que no tiene
pongan a la vista

respec{o, porgue

algún pue$ìquèjsea

lo ala
una

esa es la

anali¿ará

Regidor

si no es

Regidor, ya

Oficialla o si

.iurídico, pero

simplemente

Regidor Lic.

como

iodos, no

Regidoç creo

RegidorLic.

porque no es el

tiênèn

me espeno a la me

#tdt

General, êntonces

que ahorita se

una resolución al

sihubiese

gue la vla

instruir a

hay

cfeo gue

la

de

través de

al ârøa del

el

lgual siguìendo eon el tema de los

de ellos no sé si tengan sombra, ôreo

que

srt

no

Regidor C. Vlctor

comerciantes y de los caniios,

que no vi bien eldiseno oelos

President¿ Municipal,- ïenen estå integrador se v6¡n g adecuar de

acuerdo al giro comercial, de sus productos de venta, o sea no van a ser

r lodos lguales.

Municlpal,. Se nos hace porque todas 6sås aclaraciones se les

la

\

\\

Gêffifdö-G¡ovanni

abrirse

yo

sorïtos
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Acta 26
Vlgðsimn Scxfa Scsiôn CIrtlinari¡ clc Ayuntamiento

l7 de Julio de2023

Lic. Josê Gerardo Giovanni Joaquln

unâ presêntâción donde se mostraban los carritos

Slndico Municlpal.- Y de hecho ese viene muy a

reunión que tuvimos de con el

necesidades..

Regidora

Regidora

son puros

vacaciones

Presidenta

momento de

R.sgldora

ahorita, en el

Y la atra nada

que al

0rof'l

dan árboles por

en eual se van a

Prade.- $f.

os diferente, "se. maneja como

lnclusive hubo

ya sobre fa

a $u3

me

ya lo ha

grandes.

estån de

ì

pbr,a

.{

i,: persona, ya

ocupar unos

Slndico

Regidora GD.

Sfndíco

reforestacíón y

Regidcra CÞ.

diæc{amente en la

Slndico

Regldora GO. Marfa Teresa de

Regidor C. Víctor ilo6 Luclo

êstâmpæ de Jalisco en Texas,

âcud¡r por parte

algo para el

Munlclpal.- $e oupone

entonces pido

Moraleg Prado.- Graciâs. *-*---
En sepliembre va a eslar lo de las

voy a sêr una de las personas que voy â

y quería preguntar si nos pueden apoyar

o cada quien vâ a pågâr sus gåsto$.

quren.

I

i

i

\

\

a
!

I

pidieron

parte

se6ô.

Prado,-de Jesús

lâ-

v

ôstáYa cortado
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Acta 26
Vigésima Sexta Scsión Õrdinnrin tle Àyunt*mi*

l7 dc.Irlio dc 2023
nto ry
Ç9UNIÓN DË

SAN ANTONIO
ffiwww
' '*''"""''"i$bítibr 

C. Vlctor Noé Lucio Gon:ález,- Bueno

mesa, yo voy representando

artesano que no alcanzó lugar

a siete artösanos,

, y pues habla por

se vâ a poyar, hay otro artesano que va li en

que también se le tomar

Presidenla

sobre la

tema, hay un

puede apoyar o

a poyar, pues

ningún

las cosas

lo apoyo

se

valore la

la mesa.

v

sé más vaya,

ârtesano,

Regidor C. Noé

$e

a é1.

Sfndico

especifique

Fresidenta

Regidort.
podría dejar

ig!âl lo vemos,'

algún olro

las Fiestas

hospedaie,

creo que ya la

Slndico

te
que

Presldenta

Regidor C.

Y

lþual nada más:eso y ojälá nos puedan

apoyâr porquê un trasceidenciä para n ueslros

artesanos.

Cierre de Sesión. No habiendo más que tÉtâr, procedo a dar Formalmente

siendo las 15:23 quince horae contl¿usurada y Terminada esta

veintitrée mlnutos del día Lunes Julio de 2023 dos milveintitrés, se da por

mncluida la presente Sesión, los que en ella intervienen, saben. pueden

y quieren hacerlo. Hago Constar
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Acta 26
Vigésim* Scxtn Sesióu Ordinaria de Ayuntrmicnto

1? de 2023

Presldenta

þIUNICIPAt
Árur{ctrAt

An10ilr0,lÅt

b¿rç,4rþiat

Atilano

Magaña

l{r¡rtådo

Morales Prado

c$itß.\t

Lic. Ana

Psic.

C. Elvia

t. Vlctor t{o6

Secretårlo

Llc. Juán Ramén Gonzålez Pradsi -t . ,a t
:* 'ÌRe'gi¿lor

Lic.

2021¿024

Llc. Ålfonso
sÀN AÑTONIO. JAL

a¿
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